

TÍTULO (QUE CONDENSE EL TEXTO)

Autor:

Xxxxxx Xxxxx Xx¹

X²

RESUMEN

Es la síntesis del trabajo por usted realizado, debe ser corto, que no supere las 250 palabras, en este apartado den cuenta del objetivo general, síntesis de la metodología, resultados y conclusión que condense la respuesta a la pregunta. <https://normas-apa.org/estructura/resumen/>

Palabras clave:

Deben relacionar mínimo 5 palabras que son las que enmarcan todo el trabajo, no se hacen en lista, se escriben a renglón seguido separadas con una coma (,) y en orden alfabético.

ABSTRAC

El resumen en Inglés, procuren no hacerlo desde el traductor de Google, consigan quien se los haga bien

Key words:

Las mismas palabras clave en inglés

INTRODUCCIÓN (De 4 a 5 PG en total del capítulo)

¹ Estudiante Especialización en XXXXXXXXXXXX, como modalidad de grado, Estudiante xx semestre de Derecho. Universidad de Manizales correo electrónico: julianjamn@gmail.com

² XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

El propósito es realizar el preámbulo de todos aquellos aspectos a tratar en el desarrollo del artículo, también, deberá manifestar de manera contundente el propósito fundamental del escrito.

Interrogante del artículo

De acuerdo a lo anterior, se determina realizar el siguiente artículo bajo el enfoque de la pregunta que a continuación se describe:

¿Por qué, **cómo, cuál**xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx? (la pregunta debe iniciar con un interrogante)

Objetivos orientadores del artículo.

De igual forma como objetivos para orientar la ruta del artículo se tiene:

De carácter general

(Se plantea la pregunta, se le quita el interrogante y se le coloca el verbo en infinitivo)

De carácter específico se tienen:

(Mencionen dos objetivos orientadores)

Desarrollar el corte narrativo propio del proceso analítico y reflexivo estructurado por el autor.

METODOLOGICA (de 2 a 3 PG en total del capítulo)

En cuanto al método, es fundamental describir el procedimiento desarrollado para la localización, selección, análisis y validación de las fuentes consultadas, por lo que es preciso emplear un lenguaje claro al momento de explicar los procesos y subprocesos implícitos en el desarrollo del artículo, y que llevaron a la estructuración y compilación del material referenciado.

Como abordar el problema

En este capítulo deben mencionar con su cita respectiva cual es el enfoque que usan para el desarrollo del artículo es (Cualitativo o cuantitativo)

Que método usan (Inductivo - deductivo)

Si es de carácter descriptiva, exploratoria, hermenéutica, etc...

La información y como es el análisis que usaron o realizaron para cumplir con el trabajo

En relación a las fuentes se deben usar las primarias u originales, asimismo, éstas preferiblemente deberán ser actualizadas –publicaciones de los últimos 5 años-, a menos que sean obras de gran importancia y fundamentales para el óptimo desarrollo del escrito, y cuenten con reconocimiento nacional y mundial propio de una publicación de impacto.

Cabe aclarar que el artículo de revisión, no es un compendio de fuentes primarias de información integradas por medio de conectores, sino por el contrario, es un proceso que conlleva acciones, búsqueda, selección y comprensión de aquellas publicaciones que se refieren al tema tratado, donde el autor se apropia de la teoría e información y, destruye el saber, por lo que un buen ejercicio de revisión implica análisis, reflexión y evaluación desde una perspectiva crítica, de igual forma, se fundamenta en la correcta y asertiva búsqueda de literatura referente al tema seleccionado, sin obviar, la capacidad de hacer intertexto con el propósito de comprender el fenómeno de estudio. (Tomado de Luis Alberto

Montenegro Mora, Director Editorial UNIMAR, Universidad Mariana, San Juan de Pasto, Nariño, Colombia, 2 de octubre de 2013. ¿Cómo elaborar un artículo de revisión?)

DESARROLLO DEL TEMA (de 5 a 8 páginas en total del capítulo)

Se establece por medio de una serie de subtítulos que dan cuenta de la información recopilada, clasificándola e integrándola, respondiendo a una coherencia discursiva presta a cumplir el propósito comunicativo del texto. Justamente, en esta sección se orienta todo el aporte teórico de las fuentes originales, constatando su pertinencia y significación en la estructuración sólida de los argumentos empleados en el artículo. (Tomado de Luis Alberto Montenegro Mora, Director Editorial UNIMAR, Universidad Mariana, San Juan de Pasto, Nariño, Colombia, 2 de octubre de 2013. [¿Cómo elaborar un artículo de revisión?](#))

Dato importante para trabajar este capítulo deben tener en cuenta los objetivos que se trazaron, esa fue la ruta de trabajo, deben ir dando respuesta a cada uno de ellos.

Como recomendación coloquen cada objetivo como si fuese un subtítulo para que pueda evidenciarse el cumplimiento a los mismos, teniendo en cuenta que en este apartado se debe dar respuesta a los objetivos propuestos.

DISCUSIÓN (de 4 a 6 páginas en total del capítulo)

Posibilita la caracterización de cada una de las fuentes primarias consultadas, estableciendo un análisis comparativo que permita identificar puntos de encuentro y choque entre las diversas teorías propuestas en cada referente. En esta sección no se recapitula la información ya presentada en anteriores secciones, ya que se fundamenta en el análisis y reflexión de la información encontrada, inclusive enunciando aquellos aspectos que a pensar del ejercicio propuesto en el artículo por medio de una revisión de la literatura, quedaron sin resolver. (Tomado de Luis Alberto Montenegro Mora, Director Editorial UNIMAR, Universidad Mariana, San

Juan de Pasto, Nariño, Colombia, 2 de octubre de 2013. ¿Cómo elaborar un artículo de revisión?)

Los aportes deben ser bien sólidos donde se muestre la coherencia de las diferentes teorías por ustedes consultadas.

CONCLUSIONES (de 2 a 3 paginas en total del capítulo)

En esta sección del artículo, se ubican todas aquellas reflexiones propias del análisis de las fuentes originales, se recomienda que sean redactadas obedeciendo la estructura del texto, y respetando su lógica y coherencia, de igual manera, éstas han de ser concretas y claras, para evitar confusiones y contradicciones a los objetivos y propósito del texto, evocando los aspectos más significativos que se obtuvieron como resultado del ejercicio de revisión. (Tomado de Luis Alberto Montenegro Mora, Director Editorial UNIMAR, Universidad Mariana, San

Juan de Pasto, Nariño, Colombia, 2 de octubre de 2013. ¿Cómo elaborar un artículo de revisión?)

En este acápite se debe detallar que prevalezca más la argumentación propia del autor, hilando todo con las teorías consultadas.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

Ojo deben ser en normas APA séptima versión.

<https://normas-apa.org/referencias/> (en la presente página se guían como plasmas las referencias)

Se debe emplear mínimo **50 referencias primarias u originales**, asimismo, éstas preferiblemente deberán ser actualizadas –publicaciones de los últimos 5 años.